

## 第67回山梨県学校保健大会 あいさつ

本日はたいへんご多忙のところ、第67回山梨県学校保健大会に多くの皆様のご参加をいただき、ありがとうございます。また、皆様方には日頃より、学校保健の充実にご尽力いただいておりますことに深く感謝申し上げます。

本日は、学校保健の推進に多大なご貢献のあった学校や個人の皆様方を表彰、あるいは表彰伝達させていただきます。優れた学校保健の取り組みや、長年にわたる学校保健へのご貢献に対し、心から敬意を表する次第であります。

近年、子供たちを取り巻く社会環境や生活環境が急激に変化し、複雑・多様化した健康課題が生じております。これらの課題に対しては、学校や関係機関、家庭、地域社会が連携して対応することが重要となり、その連携の中核を担うのが学校保健関係者の皆様であると考えております。皆様方には、学校内外での体制整備を進めていただくとともに、学校外の関係機関との連携を推進するコーディネーターとしての益々のご活躍を期待しております。

今年度は、新型コロナウイルス感染拡大による学校の臨時休業、そして、再開後も新しい生活様式に沿った教育活動など、皆様方には多大なご負担をおかけしております。まだまだ先が見通せない中ですが、児童生徒の健康と学びを持続的に確保していくためには、感染防止のための取組を含め、可能な限りの対策を講じていかなければなりません。今後どうぞよろしく願いいたします。

結びになりますが、本県の学校保健が益々充実し、児童生徒の心身の健全な発達が推進されますよう、また、ご参会の皆様方のご活躍、ご健勝をお祈り申し上げます。開会のあいさつとさせていただきます。ありがとうございました。